



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico

Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



03/09/2008

SUIZA: Descubren foro de Internet para pedófilos y detienen a cuatro

En él se encontraron consejos y experiencias para tratar a niñas pequeñas, así como instrucciones para tomar los primeros contactos.

DPA

ST. GALLEN.- Las autoridades suizas descubrieron una plataforma de Internet para pedófilos administrada por alemanes, informó hoy la fiscalía del cantón de St. Gallen.

En total, se iniciaron 13 procesos penales contra suizos y cuatro personas fueron detenidas.

En el foro, además de pornografía infantil, se hallaron consejos y experiencias para tratar a niñas pequeñas, así como instrucciones para tomar los primeros contactos.

El foro era visitado mayoritariamente por interesados de Alemania, Austria, Liechtenstein y Suiza. Por el momento, no se comunicaron detalles sobre los administradores alemanes.

En total, las autoridades investigan a unos 600 usuarios de Alemania, 40 de Austria y cuatro de Liechtenstein.

En el caso de los 13 ciudadanos suizos contra los que se inició un proceso, se trata de hombres de entre 20 y 65 años. Cuatro hombres fueron detenidos por actos sexuales con menores o por producir imágenes o videos bajo abuso directo de niñas.

<http://www.emol.com>

Buscar en el sitio

BUSCAR